

COMMUNIQUE DE PRESSE**SPECIAL LLD & CRISE SANITAIRE**

Confinés mais actifs, les loueurs assurent flexibilité et mobilité à leurs clients et sont solidaires des acteurs du médico-social

A L'ISSUE DE 6 SEMAINES DE CONFINEMENT, LE SESAMLLD EXPRIME LA POSITION DE SES ADHERENTS, ACTEURS DE LA MOBILITE AU QUOTIDIEN, Y COMPRIS EN CETTE PERIODE EXCEPTIONNELLE

LES LOUEURS EN LONGUE DUREE SE SONT ORGANISES POUR LE MAINTIEN DES ACTIVITES

Depuis de nombreuses années, la nature même de leur profession a amené les loueurs à intégrer les évolutions de la technologie, notamment pour tous les moyens permettant d'assurer facilement la communication avec leurs entreprises clientes et leurs collaborateurs.

C'est pourquoi aujourd'hui, bien que les mesures sanitaires les aient contraints à fermer temporairement l'accès physique à leurs sites, les loueurs LD restent opérationnels et joignables. Au côté des moyens de communication traditionnels, leurs équipes bénéficient pour la plupart d'applications mises en place au profit de leurs clients.

Les entreprises adhérentes à **Sesamlld** suivent rigoureusement les directives sanitaires et appliquent les recommandations des autorités compétentes, notamment via le Secrétariat Général du Syndicat, en lien permanent avec les autorités. Elles œuvrent parallèlement à la mise en place des process du redémarrage et redoubleront d'efforts pour soutenir et accompagner leurs clients acteurs du quotidien de l'économie nationale, régionale et locale ...

Dans la période actuelle, les activités se poursuivent, bien que les livraisons et restitutions soient fortement réduites du fait de la fermeture des sites des réseaux partenaires ; en effet les loueurs sont attentifs à la situation de leurs clients, avec lesquels ils continuent d'assurer le lien. Ils les écoutent et les conseillent sur leurs problématiques particulières et trouvent des solutions. Pour ce qui est de l'aspect technique, ils organisent les prestations d'entretien et d'assistance avec les réseaux en activité.

FLEXIBILITE ET AJUSTEMENT DES CONTRATS

Les produits de location sont flexibles et permettent d'apporter des modifications en cours de contrat. Dans le contexte actuel, les clients bénéficient de cette souplesse qui leur donne la possibilité d'ajuster leurs engagements à la réalité de leurs besoins.

LA SOLIDARITE AU RENDEZ-VOUS

Bien sûr, les loueurs LD sont confrontés à la même situation que leurs clients et ils agissent aussi pour contribuer à combattre la crise. La profession a d'ailleurs mené des opérations solidaires à destination des acteurs professionnels particulièrement engagés dans cette crise (Hôpitaux et personnels soignants) partout en France, en assurant et optimisant leur mobilité par la mise à disposition gracieuse de véhicules..

Témoignages d'adhérents :

«... Nous prêtons 200 véhicules et plus à venir, pour soutenir le personnel médical en assurant leur mobilité... »

« ... Des véhicules issus de notre flotte de Location Moyenne Durée ont été prêtés pour faciliter des visites de médecins et de soignants, acheminer du matériel ou des médicaments, assurer la distribution de nourriture aux familles logées dans des centres d'accueil et permettre la livraison de repas aux seniors isolés ».